

Granada como destino MICE en el marco de Fitur

La diputada de Turismo, Marta Nievas, apuesta por llenar la provincia de encuentros culturales, valorando su potencial pedagógico

jueves 25 de enero 2024



La diputada de Turismo, Marta Nievas, junto a la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, el concejal de Turismo de la capital, Juan Ramón Ferreira, la directora del Convention Bureau, Eva Garde, el director general del Patronato Provincial de Turismo, Manuel Muñoz, y el presidente de la Federación de Empresarios y Hosteleros de Granada, Gregorio García, ha participado en un desayuno de trabajo para analizar las posibilidades de la provincia como destino de calidad para empresas organizadoras de Congresos, Eventos, Reuniones y Viajes de Incentivo (MICE).

Nievas se ha referido a la enorme variedad de experiencias que reúne la provincia, que cuenta con una combinación única de historia, cultura, gastronomía, mar, nieve, desiertos y naturaleza, insistiendo en que la virtud de la provincia radica en la “enorme diversidad y calidad de la oferta”.

En concreto, para el segmento MICE, se ha referido la diputada, Granada cuenta con varios factores que la hacen ideal como destino. Tiene una ubicación estratégica, pues cuenta con infraestructuras de transporte convenientes, facilitando la organización y asistencia a eventos, una variedad y calidad de lugares para acoger eventos, así como una amplia oferta